

XXXVIIa Feria nacional de Lausana

Autor(en): **[s.n.]**

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suizos [Edición español]**

Band (Jahr): - **(1956)**

Heft 2

PDF erstellt am: **28.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-797667>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

XXXVIIª Feria Nacional de Lausana



convenios comerciales con Egipto, el Sudán, los Estados Unidos, Inglaterra, Méjico, el Perú, Siria, así como también con el Paraguay, el Brasil, la Argentina, Australia, el África del Sur, la India oriental, China, el Japón, Italia. Y, de las 1238 manufacturas textiles con las que cuenta Suiza, salen anualmente y con destino a todos los países del mundo las sedas artificiales y las telas de seda, los hilados y telas de algodón, los bordados y la calce-tería, por un valor que, en 1955, llegó casi a los 901 millones de francos.

Debido a la enorme concurrencia mundial, la industria textil suiza no debe despreciar ningún mercado de ventas ; por ello y cada vez en mayor proporción, participa con regularidad a la Feria de Lausana en la cual están representadas, sobre todo, la lana y los artículos de blanco.

Esta importante manifestación de la economía suiza en su conjunto abrirá sus puertas al público en Lausana del 8 al 23 de septiembre de 1956. Cerca de 2300 expositores participarán en la Feria ocupando las 22 naves disponibles que cubren una superficie de 116.000 m² y que, anualmente, atrae a más de 800.000 visitantes.

En lo que va de siglo y después de haber sido en los tiempos pretéritos la cuna de muchas industrias finas y de lujo, Suiza es una de las naciones más industriales y más industrializadas del mundo y cuyas profesiones ancestrales y modernas están todas dotadas del equipo técnico más perfeccionado. Semejante equilibrio entre sus fuerzas vivas y sus recursos más recientes, la gran extensión adquirida por la industria, el comercio, la agricultura y la artesanía encuentran una expresión muy elocuente en la síntesis de la producción nacional que realiza la Feria de Lausana. Constituye la expresión misma del ingenio y de la labor de un pueblo, de sus recursos, de sus afanes y sus trabajos, de la orientación siempre renovada de una economía profundamente interesada en el mercado mundial.

Lo mismo que puede prevalecerse de ser un factor importantísimo del comercio exterior de Suiza, la industria textil constituye un ejemplo típico de lo que la mano de obra autóctona aporta a las primeras materias de procedencia extranjera. Seda natural, algodón en bruto y, en gran proporción, también lana en bruto e hilados de lana, implican otros tantos

